

# さみどり

藤枝市立瀬戸谷小学校  
学校だより No. 6  
令和 7年 7月 18日

学校重点目標 : 自分から行動「わくわく」を共に創り出す

なに か よていひょう  
まだ何も書かれていない予定表

か か  
なんでも書けるこれから書ける

夏休み、何をして遊ぶのか？真っ白な予定表って、いいものだね。  
そしてキミたち子どもは、ちょうど真っ白な予定表みたい。これから、何にでもなれるんだから。  
～富士山うたごよみ～「俵 万智」より

学校だより「さみどり」に4月から季節の言葉を載せています。本校、図書司書の上竹さんが子どもたちを思い浮かべて、毎月選んでくださっています。季節を感じながら言葉の魅力を感じてください。

明日から39日間の夏休みが始まります。夏休みだからこそその体験を通して、大きく成長できるといいですね。子どもたちが、安全で過ごせるようご家庭での見届けをよろしくお願いいたします。

## 4・5年生が朝霧に行ってきました。



7月3・4日に4, 5年生が朝霧へ自然教室に出かけました。4年生にとっては初めての体験ですが、5年生は昨年度も宿泊学習を経験しており、10キロのウォークラリーでは、5年生が4年生に「だいじょうぶ?」「給水タイムをとろうか」「一緒に行こう」などと声をかけ、支える姿がたくさん見られました。コマ地図をもち、山の中を歩くことを通して、お互いに協力することを学ぶことができました。

1日目、夜のキャンドルファイヤーでは、全員で協力と助け合いの火を分け合い、学年ごとの出し物をみんなで声を上げて笑い、笑顔いっぱい楽しんでいました。

2日目は木の枝を使ってキーホルダーを作りました。木をやすりで擦ると、ざらざらがつるつるになり、子どもたちが黙々と作業を進める様子が印象的でした。そのあと、仕上がった作品を見せ合い、笑顔で話している様子も微笑ましかったです。「みんなと一緒にいいな。」「もっとやりたい。」「山って楽しい。」など、子どもたちの充実した思いが伝わってくる言葉がたくさん聞こえてきました。瀬戸谷小では2年間、自然教室を経験できる強みがあります。子供たちが学んだ貴重な経験を学校生活で生かしてくれることを願っています。



## 安全第一、川遊びに気をつけてください。



最終日、子どもたちに伝えましたが、瀬戸谷小では「川へは子供だけでは行かないこと」を約束しています。保護者の責任の下、子供達と一緒に遊ぶ範囲を確認したり、当日の天気情報を伝えたりするなど、夏休みも安全第一で過ごしてください。

## 気持ちのよい学習環境、ありがとうございます。

4月から、小学校に来てボランティア清掃をしてくださった皆様のおかげで、毎日気持ちよく生活させていただいています。85人(延べ人数)の皆様、ありがとうございました。

新規登録大歓迎、お待ちしております。(639-0224瀬戸谷小教頭までお願いします。)

いつでも連絡してください。

**2学期始業式、元気に会えることを楽しみにしています。**